



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:18

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 30 de Junio de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitados: Edwin Castro/Padre Fernando Cardenal/Claudia Bermúdez

Temas: Comisión de desaforación por delitos electorales/ Celebración del Aniversario de la Cruzada de Alfabetización/Apoyo a José Antonio Alvarado

Suárez preguntó a Castro por qué no destituyen al Presidente si existen pruebas suficientes para hacerlo, a lo que Castro respondió que si lo hicieran no le harían un favor a la institucionalidad democrática e internacionalmente esto no sería aplaudido, porque en Latinoamérica ya se han destituidos a siete Presidentes en menos de dos años y debido a eso lo ideal es que se pase de un Gobierno Presidencialista a un Gobierno Parlamentario que solucione todas esta crisis.

NOTICIAS DE RADIO

+Sergio Miranda comunicó que el próximo 20 de julio estará ingresando a la Asamblea Nacional un informe detallado de cómo más de siete millones de dólares consignados al PLC, no fueron reportados por el Presidente Bolaños al Consejo Supremo Electoral. **(El Super Reportero, Radio Ya)**

NOTICIAS DE TV

+Sergio García Quintero, dijo que el Gobierno y el Presidente Bolaños están cometiendo delitos, como instigación para delinquir, y un desconocimiento de la Constitución con sus dos últimos decretos, lo que es grave tratándose del primer ciudadano de la nación, "el Presidente rompió el orden constitucional que juro defender", destacó García. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Raúl Solórzano de la Comisión de Energía, introdujo un recurso de amparo en contra de la Ley de Regulación Salarial a Funcionarios Públicos. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+La Corte Suprema de Justicia, rechazó los recursos de amparo interpuestos por los representantes de Arturo Harding, Miguel Ángel García, Julio Vega, Delia Bermúdez, Fausto Carcabelos y Mario Salvo, sometidos a proceso por delitos electorales. La CSJ también dio lugar al recurso interpuesto por los dueños de La Poderosa y ordenó a la DGA devolver a esa radio todos los aparatos de transmisión. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Wilfredo Navarro y Enrique Quiñónez coincidieron que la citatoria a 19 diputados por parte de la Dirección de Auxilio Judicial, para entrevistarlos acerca de los hechos acaecidos en TELCOR, es una provocación más del Poder Ejecutivo, pero que ellos no caerán en la misma y pedirán al Comisionado de la DAJ que llegue a la Asamblea Nacional, para brindarle las aclaraciones necesarias. **(Noticiero CDNN)**

+La juez María Concepción Ugarte reaccionó a la acusación interpuesta en contra de ella y del juez David Rojas, por el abogado Víctor Gómez, por los delitos de precavirato y abuso de autoridad, por los

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:18

PAG - 2 -

acontecimientos en TELCOR. La juez Ugarte afirmó que su actuación ha sido apegada a derecho y a la Constitución y que los hechos relacionados en la acusación no se corresponde con los delitos referidos. Al respecto la Presidenta de AJUMANIC, Martha Quesada, aseguró que ningún juez puede ser acusado, ni denunciado por acciones judiciales. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN)**

+El Procurador de los Derechos Humanos, Omar Cabezas, interpuso un recurso de amparo en el Tribunal de Apelaciones de Managua, en contra del Presidente Enrique Bolaños, el Ministro de Gobernación, Julio Vega y el Director de la Policía Nacional, Edwin Cordero, a favor de los jueces María Concepción Ugarte y el juez David Rojas, quienes supuestamente fueron agredidos en los hechos acaecidos en TELCOR. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Magistrado del Tribunal de Apelaciones, Gerardo Rodríguez, expresó que el decreto presidencial, que ordena a la Policía Nacional acatar solo órdenes del Ejecutivo, ha llevado a una situación extrema del rompimiento total de la Institucionalidad del Estado de Derecho y que dicho decreto no es más que una declaratoria de un Estado de Sitio, porque en Nicaragua se va a hacer sólo lo que diga el Presidente Bolaños. **(Multinoticias, Canal 4)**

+María Fernanda Flores, en relación al apoyo del SICA al Presidente Bolaños, dijo que el Mandatario está gobernando solo y se siente Presidente afuera, buscando el apoyo externo, porque no lo tiene a lo interno. Añadió que debería de sentarse a dialogar y solucionar los problemas del país, no andar poniendo quejas. Por su parte René Herrera dijo que lo mínimo que pueden hacer los Presidentes Centroamericanos es respaldar al Presidente Bolaños, pero ese apoyo no es relevante en lo que esta pasando dentro del país. En otro orden Herrera opinó que no es factible reformar la Ley Electoral antes de las elecciones del 2006 y aconsejo esperar hasta después de esas elecciones. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Daniel Ortega envió una carta al Cardenal Miguel Obando, donde le presenta su propuesta para que se reanude el diálogo y además le solicitó al Cardenal Obando que se la presente al Gobierno. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Con relación a la resolución de apoyo al Presidente Bolaños, por parte de los Presidentes Centroamericanos, el diputado Wilfredo Navarro, expresó que es un apoyo político, que ningún Presidente va a tratar de deslegitimar a otro Presidente. Agregó que es una guerra de propaganda política y que el Presidente en lugar de estar buscando el apoyo de los Presidentes centroamericanos que tiene sus problemas serios en sus países, debería de sentarse al diálogo a buscar como solucionar los problemas. Al respecto Orlando Tardencilla manifestó que "Ciertamente no se si a un Presidente de la República le gustaría escuchar de que la Policía piensa, respira o actúa solamente si la voluntad de una persona y no de la Ley y la Constitución lo determina. Yo creo que también esas expresiones de arrogancia o no la conocen los Presidentes centroamericanos o no están conscientemente vinculados a ello. Yo creo que a los nicaragüenses nos corresponden, nosotros por nuestro país, por nuestro futuro, es que debemos de buscar lo correcto". **(TV Noticias, Canal 2)**